

Plein Champ, le festival d'arts urbains du Mans, accueille des artistes locaux et internationaux de tous horizons pour nourrir le paysage du parc du Gué-de-Maulny d'une riche palette de couleurs.

Sur un site de 16 hectares, 38 artistes s'attellent trois jours durant à exprimer leur élan créatif sur de grandes fresques, sur différentes surfaces nues et un grand cube de 7 mètre sur 7 mètre.

Etienne Kervella, directeur artistique de Plein Champ, a glissé quelques mots à Vitav sur cette cinquième édition d'un des temps forts de la période estivale mancelle. « **Plein Champ émane d'une volonté politique de Stéphane Le Foll. Le Maire du Mans a souhaité développer une politique culturelle autour des arts urbains** », a confié le chef d'orchestre de la manifestation impulsée en 2019. « **On voulait éviter le côté « one-shot » pour créer un parcours dans la ville.** »





C'est ainsi que Plein Champ va développer de nombreuses ramifications de son parcours avec des expositions dans la ville, des ateliers en milieu scolaire (20 écoles), le M.U.R Plein Champ du Musée de Tessé et les transformations murales dans toute la ville. « **Pour nous, le tournant a eu lieu en juin 2022 avec la Fresque « Anamorphose » de Seth dans l'impasse Jankowski, au Mans. Ce projet a demandé un an et demi dans sa mise en œuvre et 3 semaines à l'équipe pour réaliser cette création. Le tour du monde qu'a fait cette œuvre a renforcé notre détermination** », poursuit le directeur artistique.

En naviguant entre les fresques, petits et grands partagent des moments intimes devant les peintures.

Les artistes, parfois à trois sur la même réalisation, travaillent avec minutie, plongés dans leurs productions sous le regard intéressé des passants.



Alëxone Dizac fait partie des artistes invité.e.s sur cette édition de Plein Champ. « **Je peins avec spontanéité, je n'ai plus peur de l'erreur, elle fait partie intégrante de mon travail. J'aime voir le résultat sans savoir ce qu'il en sera au début.** »

Texte et photos : Benjamin HERTER.

Le festival Plein Champ prend fin ce dimanche 2 juillet 2023. Les œuvres réalisées seront ensuite visibles pendant un an au parc du Gué-de-Maulny.

Site officiel de l'événement : pleinchamplemans.fr.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)